
 

 

 

 

Департамент образования Мэрии г. Грозного 

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

«Средняя общеобразовательная школа № 31» г. Грозного 

 (МБОУ «СОШ № 31» г. Грозного) 

 

Соьлжа-ГIалин Мэрин дешаран Департамент 

Соьлжа-Г1алин муниципальни бюджетни йукъардешаран хьукмат 

Соьлжа-Г1алин «Йуккъера йукъардешаран школа № 31» 

(Соьлжа-Г1алин МБЙХь «ЙЙШ № 31») 

 

 
ПРОТОКОЛ 

31 августа 2023 г. № 1 

пос. Шейха Изнаура Несерхоева 

 

 

заседания Родительского комитета школы 

 

Председатель: Шахбулатова А.Х.  

Секретарь:  

 
Присутствовали: 9 чел. 

1.Шахбулатова А.Х. – председатель Родительского комитета, 

2. Лабазанова Р.А. – родитель, заместитель Родительского комитета, 

3. Зязикова М.С. – родитель, 

4. Буисултанова Т.К. – родитель, 

5. Дадаева С.З. – родитель, 

6. Лабазанова Л.Х. – родитель, 

7. Ацаева З.С. – родитель, 

8. Мамасурова Х.К. – родитель, 

9. Габзаева Ж.ВА. - родитель 

 

Повестка: 

1. Довыборы в РК. 

2. Итоги работы школы в 2022/2023 учебном году. 

3. План заседаний на 2023-2024 уч.г. 

4. Основные направления развития школы на 2023/2024 учебный год в области 

реализации основных образовательных программ, повышения качества образования. 

5. Основные направления развития дополнительного образования в 2023-2024 уч. г. 

6. Согласование локальных актов. 

7. Распределение обязанностей между членами Родительского комитета. 

8. Проведение классных родительских собраний. Формирование родительского актива. 

 

По 1-му вопросу слушали: Шахбулатову А.Х., председателя УС. 

Родители обучающихся выпускного 11-го класса от старшей школы выбыли из 

состава Родительского комитета в  связи с окончанием школы их детьми. В связи с этим 

возникла необходимость введения в состав Родительского комитета родителей  учащихся 

уровня среднего общего образования. 
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На общешкольном родительском  собрании рекомендовали кандидатуры 

родителей  Ацаевой З.С., Мамасуровой Х.К. (родители обучающихся 10 классов) 

 

Решение: 

ввести в состав Родительского комитета Ацаеву З.С. и Мамацуеву Х.К.  

 

По 2-му вопросу слушали: Шахбулатову А.Х., председателя УС. Она ознакомила с 

итогами  деятельности коллектива школы за 2022-2023 учебный год (анализ прилагается). 

 

Решение: деятельность коллектива школы в 2022-2023 учебном году признать 

удовлетворительной. 

 

По 3-му вопросу слушали: Шахбулатову А.Х., председателя УС. Она ознакомила с 

проектом плана заседаний Родительского комитета  на 2023-2024 учебный год. Вопросы 

для рассмотрения на заседаниях определены коллегиально.  

 

Решение: утвердить план заседаний Родительского комитета на 2023-2024 учебный год 

 

 По 4-му вопросу слушали: Сулейманову А.М. – зам. директора по УР. 

 

Она ознакомила с основными направлениями развития школы в 2023/2024 уч. год: 

-предоставление качественного образования в соответствии с требованиями ФГОС; 

- поддержка одаренных детей: 

-развитие учительского потенциала: 

- обеспечение комплексной безопасности школы; 

- оснащение спортивной деятельности школы; 

- пополнение материально-технических ресурсов школы; 

- сохранение и укрепление здоровья обучающихся: 

- усиление влияние школы на социализацию личности учащихся, их адаптацию к новым 

экономическим условиям современного общества, самоопределение. 

- развитие работы по профориентации: расширение спектра профориентационных 

мероприятий, вовлечение социальных партнеров и т. д. 

- направление деятельности учреждения на обеспечение реализации Стратегии развития  

воспитания в Российской Федерации (2015-2025 годы) и Концепции развития 

дополнительного образования. 

- участие в формировании и развитии единого образовательного пространства России. 

 

Решили: информацию принять к сведению. 

 

 По 5-му вопросу слушали: Чираеву Р.А. – зам. директора по ВР. 

Основные направления развития дополнительного образования в 2023-2024 уч. г. 

Образовательная программа дополнительного образования на  2023-2024 учебный год 

разработана на основе учета интересов учащихся и профессионального потенциала 

педагогического коллектива. В 2023-2024 учебном году реализуется программы 

дополнительного образования следующих направленностей на различных уровнях 

образования: 

1. Художественная 

2. Естественнонаучная 

3. Физкультурно-спортивная. 

Учебный план ориентирован на нормативный срок освоения программ -1 год. При 

формировании учебного плана учитывались нормативы нагрузки учащихся при занятиях 
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в кружках, клубах и секциях по различным направленностям. 

Учебный план реализуется на основе выбора учащимися и их родителями детского 

объединения дополнительного образования (кружка, секции). 

Определяя объем учебной нагрузки обучающихся, учебный план дополнительного 

образования распределяет время, отводимое на освоение образовательных программ, 

реализуемых в творческих объединениях, кружках следующих направленностей: 

 В 2023-2024 учебном году будут функционировать 22 групп  с накопляемостью 15 чел. 

в каждой группе. Итого будет охвачено доп. образованием 330 обучающихся. Это кружки:  

Театр, в котором играют дети, Умелые руки, Волшебный клубок, Цветоводство,  

Шашки и шахматы  

 

Решили: информацию принять к сведению. 

 

По 6-му вопросу слушали директора  школы Читамурову Х.М. . Она ознакомила с 

локальными актами, представленными на согласование. 

 

Решение: 

1. Локальные акты школы  считать согласованными с                                                                                                                                                                                                                                                     

Родительским комитетом  (перечень прилагается) 

 

По 7-му вопросу слушали Шахбулатова А.Х.  

Она предложила распределить обязанности между членами Родительского 

комитета следующим образом: 

1. председатель Шахбулатова А.Х. - общее руководство деятельностью Родительского 

комитета; 

2.  заместитель Лабазанова Р.А. - несет ответственность за организацию плановой 

работы Родительского комитета; 

3.  казначей Дадаева С.З. - отвечает за целесообразное распределение финансов, 

собранных на нужды школы; 

4. секретарь Зязикова М.С.-   отвечает за составление протоколов и других документов, 

необходимых для Родительского комитета. 

 Решение: утвердить предложенный вариант распределения обязанностей между 

членами Родительского комитета.  

 

По 8-му вопросу слушали Шахбулатова А.Х.  

Шахбулатова А.Х., председатель РК, сообщила о необходимости проведение классных 

родительских собраний для формирования родительских активов классов. Предложила 

провести организационные классные родительские собрания 6-7 сентября. 

 

Решили: Организовать организационные классные родительские собрания 6-7 сентября.  

9 сентября провести собрание председателей классных родительских активов. 

 

 

Председатель РК        _______________       Шахбулатова А.Х. 

 

Секретарь РК             ________________      Зязикова М.С


